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TÉMOIGNAGES DE JOUEURS

TÉMOIGNAGE D'UN ÉTUDIANT DE 22 ANS ACCRO AUX PARIS SPORTIFS...

 Par Profil supprimé Posté le 4/11/2019 à 01:04

Bonjour, il est 00h43 à l'heure où j'écris ce témoignage. J'ai 22 ans, je suis étudiant et je vis avec ma copine. Tout a
commencé en 2017 avec les pub des VIP des paris sportifs, ces pseudo pronostiqueurs qui font payer leur pronostique et
qui vous garantisse du bénéfice. Etudiant en quête d'argent à 20 ans, j'ai décidé de prendre un de ces VIP. Et à partir de
ce jour a commencé la spirale infernal...

Au début tout allé bien, je misais des sommes raisonnables: 10€ par ci, 15€ par là. Je gagnais, je perdais. C'était
aléatoire. Le problème n'était pas les mises à cette époque, c'était plutôt la fréquence de mes paris. Je jouais tous les
jours. et depuis 2017 je joue tous les jours... Alors bien sur lors de la première année mon plus gros paris a du etre aux
alentours de 50€ mais depuis cette année rien ne va plus. Je vous explique cela plus bas...

Je percois depuis 2018 une bourse de 500€ et je dépenses tout cet argent dans les paris sportif, vous ne pouvez pas
savoir à quel point j'ai honte de moi, de ce que j'ai fais. Depuis un mois , mon addiction s'est aggravé. J’avais aux alentour
de 5000€ sur mon compte d'épargne et dès lors que je perdais un paris je prenais cet argent de mon livret... Aujourd'hui
les quelques Economies qu'il me reste ne dépasse pas les 1000€. Mon entourage n'est au courant de rien je suis seul
dans cet impasse et je n'ai pas le courage de consulter ou d'appeler quelqu'un. 

J'ai essayé de faire des pauses, mais le naturel revient au galop, à peine 1 semaines d'arrêt je reprends aussitot. 

Mais ce soir j'ai décidé de mettre un terme à ce cercle vicieux! Je veux aller mieux, je n'ai pas envie de detruire ma santé
à cause du stress, de me ruiner encore plus, d'alarmer mon entourage. Je veux reprendre le contrôle de ma vie tout
simplement. J'ai commencé par m'auto exclure de mes comptes de paris sportifs. Je n'ai jamais parié au tabac j'espère ne
pas être tenté. 

Je vous tiendrais au courant dans les prochains jours de cette évolution. Si d'autres personnes sont dans le même cas
que moi ou ont reussi à s'en sortir j'aimerai vraiment echanger avec vous.

Merci de votre lecture 
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